



2 Pièces

64 m²

Réf. FR1708731

297 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieux 2 pièces idéalement situé au cœur de la résidence du Pré Catelan jouxtant Monop', ce grand 2 pièces traversant situé au premier étage, présente le privilège de généreux volumes avec un séjour de plus de 26 m2, une cuisine indépendante, une belle chambre et une vaste salle d'eau rénovée. L'appartement est climatisé mais mérite un rafraîchissement , il est complété par une place de stationnement extérieur privatif et une cave. Professions libérales autorisées . Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site georisques : www.georisques.gouv.fr

Spacious 2-room apartment ideally located. In the heart of the Pré Catelan residence next to Monop', this large 2-room apartment on the second floor boasts generous volumes, with a living room of over 26 m2, a separate kitchen, a beautiful bedroom and a large renovated shower room. Air-conditioned but in need of refreshment, the apartment is complemented by a private outdoor parking space and a cellar. Liberal professions authorized. Information on the risks to which this property is exposed is available on the georisques website: www.georisques.gouv.fr. No proceedings in progress.

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

